

Bundesliga Kommission

VORSITZ: **Wolfgang Danner**, Kaisergasse 23, 4020 Linz
Mobil: +43 664 8360197
Email: wolfgang.danner@liwest.at

STELLVERTRETER: **Rupert Westenthaler**, Bodenlehenstrasse 11, 5500 Bischofshofen
Mobil: +43 699 11108907
Email: rupert.westenthaler@gmail.com

Konstituierende Sitzung der Bundesligakommission

Ort: Bahngolfhalle Hohenems,
Datum: 6.3.2015, 17.15 Uhr

Anwesend: **Vorsitz:** Danner Wolfgang

Vereinsvertreter:

BGC Wien: Lindmayr Manfred
BGSC Klaus: Türtscher Hermann
MGC Bad Vöslau: Schwarz Robert
MGC Bischofshofen: Westenthaler Rupert
MGC Blau Weiß: Schleich Markus
MGC Gänserndorf: Schwab Andreas
MGC Herzogenburg: Heschl Paul
MSC Linz Lissfeld: -
MSC Steyr: Emich Thomas
POST SV: Knotzer Johanna
WAT 21: Wagenhofer Norbert

Gäste: Laukes Heinz
Jagschitz Ferdinand

- 1) Begrüßung der Anwesenden und Dank an den bisherigen Bundesligakommissionsvorsitzenden Robert Konrad und dessen Stellvertreter Manfred Lindmayr.
- 2) Klärung der Stellvertretung:
Rupert Westenthaler erklärt sich bereit, die Stellvertretung zu übernehmen.
- 3) Besprechung des in Eugendorf bei der Bundesligakommissionssitzung vereinbarten Bundesligatages.

Bereits in Eugendorf beschlossen:

Der Bundesligatag findet am 7.6., dem Tag nach dem Bundesligafinale in Herzogenburg statt. Eingeladen werden sämtliche Vereine Österreichs, stimmberechtigt sind die Mitglieder der Bundesligakommission:

- der Vorsitzende
- der stellvertretende Vorsitzende
- Vertreter aller Bundesligavereine
- die 3 Verbandssportwarte

Vertreter der Landesverbände wurden am Verbandstag nicht benannt und konnten somit auch nicht gewählt werden. Daher gibt es derzeit keine Landesverbandsvertreter in der Bundesligakommission.

Einige Punkte wurden diesmal wie folgt vereinbart:

- Beginn um 9:00 Uhr
- Vorläufige Tagesordnung:
 - Bundesligamodus 15/16 *)
 - Behandlung Antrag Vöslau *)
 - Behandlung Anträge *)
 - Vergabe Herbstrunde
 - Diskussion über Verlängerung Leihspieler-Meldung
- Anträge können bis 4 Wochen vor dem Termin schriftlich oder elektronisch eingebracht werden.

*) sollte seitens ÖBGV-Vorstand oder eines Landesverbands-Vorstandes ein Einspruch gegen einen Beschluss der Bundesligakommission kommen, so würde dieser Punkt dem nächsten ÖBGV-Verbandstag vorgelegt werden, wodurch der Beschluss natürlich aufgeschoben wäre.

Einladung aller Vereine ergeht demnächst.

4) Ende der Sitzung 17:35